



Esslinger Burg



Wir liefen von der Schule los nachdem wir ein Esslinger Bilderrätsel gemacht hatten. Zuerst liefen wir in die Stadt und dann durchs Kohle Tor in die Burg. Dort machten wir eine Vesperpause und durften bei den Brünnchen spielen bis der Führer kam der mit uns zu den Kanonen ging.



Da waren wir auf den Kanonen
als er uns die Geschichte von einem
Französischen General der mit seiner Armee
Esslingen belagerte. Eine Frau sollte ihn
töten und kam zu ihm, doch
er bemerkte es
und ermordete die Frau bald zog er
ab und Esslingen war nichts geschehen.
Doch gibt es jetzt einen Turm mit
dem Namen des französischen General.
Danach machten wir ein Klassenfoto
überquerten die Wiese und gingen die rechtlichen
Treppen hoch und wieder runter. Dann
kam das Beste wir durften nämlich in
diesen Turm wo wir erstmal die
Treppen hochgingen und dann in
ein ehemaliges Restaurant kamen. Dort
guckten wir aus den Fenstern und suchten
Jirme dann machten wir ein Quiz
und gingen wieder in die Schule.